

SECRETARÍA DE JUNTA CENTRAL FALLERA

Acta del Pleno ordinario de Junta Central Fallera celebrado el día 10 de septiembre de 2024 a las 20:05 horas en el Salón de Actos de JCF bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolas Garcés Casal, y con la asistencia de los componentes de JCF relacionados al margen.

Primer punto del día. La aprobación, si procede, del acta del último pleno del 9 de abril de 2024, siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna.

Segundo punto. Informe de Presidencia

El presidente de JCF, Santiago Ballester, ha anunciado el nombre del espectáculo de la Gala de Elección de las Candidatas a Falleras Mayores de Valencia de 2025 así como el cartel de la misma, obra de José Gallego. 'Nereidas' es el lema escogido. Asimismo, Ballester ha anunciado el reparto de las entradas para la Gala de Elección de las Candidatas a Falleras Mayores de Valencia de 2025.

El reparto de entradas para las comisiones se hará exactamente como el año pasado y será de 22 entradas para cada falla con candidata y otras 5 localidades para cada candidata. Como siempre, las comisiones sin candidata contarán con 4 entradas. Con todo ello y teniendo en cuenta las localidades que ocuparán las candidatas, las de la zona de minusválidos y las que se retirarán para el montaje del escenario, serán un total de 7392 localidades. A las candidatas se le entregarán en mano las entradas y en breve se informará a las comisiones donde recoger las suyas.

Los presentadores serán Loren Donat y Paloma Gutiérrez y la empresa encargada del espectáculo, Sagitari Producciones. Una Gala que se iniciará a las 20 horas y donde se ha previsto abrir sus puertas al público a las 18.00 horas y que acabe a las 23.15 horas. Un espectáculo que contará con un total de 50 falleros que se añadirán a los 30 bailarines profesionales y a las más de 60 personas de JCF que trabajarán para garantizar el correcto funcionamiento del acto

Ballester ha aprovechado también para recordar el correcto funcionamiento de la votación de los jurados de las FFMMV 2025 que contó con el secretario del Ayuntamiento, D. Javier Vila y el ilustre notario, D. Simeón Ribelles para certificarlo.

Además, se ha recordado que el pasado viernes tuvo lugar la presentación de las candidatas a los jurados en la terminal de Trasmed, del Grupo Grimaldi, un acto donde se anunció tanto la jornada de convivencia que tendrán las candidatas mayores en alta mar gracias a Trasmed como la de las candidatas infantiles a Calvestra.

En cuanto a la fecha de la próxima Asamblea será el 17 de septiembre, aunque no se sabe todavía cuál será la sala del Palau de la Música por obras.

El Pleno y la Asamblea extraordinaria para la Telefonada tendrá lugar en el Ayuntamiento de Valencia el próximo 14 de octubre.

Tercer punto. Sorteo orden de desfile de las candidadtas en Fonteta.

Por otro lado, para la clasificación de fallas, se va a solicitar a casi 200 comisiones que rectifiquen los errores para poder hacer la clasificación definitiva.

Toma la palabra el Secretario General para realizar el sorteo del orden de desfile de las candidatas a Fonteta. La delegada del sector El Carmen Vicky Ramírez, se presenta voluntaria para sacar la papeleta con el nombre del sector que inaugurará el desfile, correspondiendo al sector Poblats al Sud. Tras él, irán el resto de sectores por orden alfabético.

Cuarto punto. Informe de las delegaciones.

Recompensas. Desde el 10 de junio, que se están recibiendo las solicitudes de las recompensas, se está en periodo de revisión. Se procede, dado el retraso en las solicitudes, a ampliar el plazo de entrega de solicitudes hasta el 16 de septiembre. El dia 30 se podrá justificar mediante llibrets aquellos expedientes no aceptados. A fecha de hoy, están aprobadas 15.564 recompensas.

Patrimonio. Para completar el libro fallero, se necesitan las memorias y fotografías de las delegaciones, así como, las fotografías de los cuadros de honor de las comisiones. El plazo de entrega será entre el 23 de septiembre hasta el 4 de octubre.

Se enviara un mail indicando las normas de caracteres, tipografía y número de páginas para cada delegación.

Las fotografías de los cuadros de honor serán de de cara e individuales y siempre de de las personas que figuran en cargo de JCF.

Se informa que, el segundo proyecto en el que se está trabajando, es en la nueva edición del libro vivir las fallas, sobre las pasadas fallas, haciendo una mención especial para el reciente desaparecido ARTUR PART. Se informara próximamente de la fecha y contexto en que se presentará la publicación.

Festejos. El pasado 22 de julio se celebraron las finales de los campeonatos de Truc, Parchis y domino, y la entrega los estandartes a las comisiones ganadoras del sector.

En Truc, resultó ganadora la comisión Fray J. Rodríguez – Pintor Cortina del sector La Cruz Cubierta y como subcampeona la falla Marqués de Caro – Doctor Chiarri del sector El Carmen. En Parchís, resultó campeona la falla Andrés Piles Ibars – Salvador Tuset del sector Benicalap y como subcampeona la comisión de Jesús – San Francisco de Borja del sector La Roqueta-Arrancapins.

Y en cuanto al Dominó, la comisión de Tres Camins – Pinedo del sector Poblats al Sud fue la ganadora y subcampeona la falla Fernando el Católico – Ángel Guimerà del sector La Roqueta-Arrancapins.

En cuanto al Concurso de Playbacks, el pasado 11 de julio se celebró el sorteo del orden de actuación del XXXIX Concurso de Playbacks que se celebrará en la sala Canal y dará inicio el próximo 17 de octubre.

El calendario de actuaciones será el siguiente:

Jueves 17 d'octubre, Grup B + Individual Jueves 24 d'octubre, Grup B + Individual Jueves 7 de noviembre, Grup B + Individual Jueves14 de noviembre, Grup B + Individual Miércoles 30 de noviembre, Grupo A Jueves 21 de noviembre, Grupo A.

El martes 26 de noviembre, se harán las nominaciones en el Salón de Plenos de JCF y las finales se disputarán en diciembre. El miércoles 4 de diciembre será la final individual, el miércoles 11 la final de Grupo B y el jueves 12 la final de Grupo A.

Las actuaciones comenzarán a las 21.30 horas y como todos los años, se lanzará un sorteo de entradas a través de las redes sociales de Junta Central Fallera.

En cuanto al Campeonato de Futbolín, se celebrará el 9 de noviembre y en breve, lanzarán las bases y el plazo de inscripción.

Sobre la Cabalgata del Ninot, se celebró el pasado 12 de junio una reunión con las fallas interesadas y ya se están preparando las bases para publicarlas en el BOP. Una vez estén publicadas, se informará sobre el plazo de inscripción.

En el Concurso de Calles iluminadas, se celebró el 23 de julio una última reunión donde se acordaron las bases para este ejercicio. Se están preparando para publicarlas en el BOP y, una vez esto esté hecho, se informará también del plazo de inscripción.

Infantiles. Detalle de las fechas del Concurso de Playbacks en la Sala Canal que arrancarán el 19 de octubre con una jornada matinal. En noviembre los días 2 y 9 habrá sesión matinal y el domingo 3 habrá sesión matinal y vespertina.

Las nominaciones tendrán lugar el 12 de noviembre a las 19 horas en el Salón de Plenos de JCF y las finales se disputarán en sesión matinal los días 16 individual, 23 grupo B y 30 de noviembre grupo A, final directa.

En cuanto al VIII Torneo de Ajedrez, este tendrá lugar el día 20 de octubre a partir de las 10 horas en el casal de la falla Duc de Gaeta-La Pobla de Farnals. Las inscripciones se efectuarán a través de la Secretaría Virtual de JCF, hasta el 7 de octubre del 2024. JCF ofrecerá almuerzo a los participantes. Los premios a los ganadores se entregarán en la Gala Infantil

Concurso de Futbolín se celebrará el 10 de noviembre y en breve se lanzarán las bases y el plazo de inscripción.

Deportes. En Pádel, comenzó ayer día 9 la Liga Regular que durará hasta mediados de diciembre. Los números de este campeonato son de récord con un total de 697 jugadores, repartidos en 198 equipos masculinos en 20 categorías y 36 femeninos en 4 categorías. Todas las semanas se disputan una media de 127 partidos y se utilizan todas las semanas 381 pelotas nuevas, aportadas por patrocinador de parte de la Federación de Pádel.

Pilota Valenciana el día 8 comenzaron oficialmente todos los campeonatos menos el juvenil. Hasta mediados de diciembre habrá partidas en los más de 10 trinquetes que colaboran, con un total de 256 jugadores y 30 jugadoras. Como siempre, los equipamientos y pelotas corren a cuenta de Fundación José Luis López y los árbitros son de la Federación de Pelota Valenciana. Este año cabe destacar que ha habido la primera partida en 28 años jugada íntegramente por mujeres de las Fallas Garcia Lorca- Oltá y Oltà-Juan Ramón Jiménez.

En petanca, el jueves pasado 5 se realizó el sorteo de equipos para jugar este domingo 15 y el domingo 22. Los clasificados jugarán la fase final en fecha a determinar. Empezará este domingo a las 08:30 en el Parque del Oeste.

En Carreras Populares, este domingo 6 de octubre a partir de las 9.00h tendrá lugar la 14ª Volta a Peu Fallera, que discurrirá por el centro de Valencia y que tendrá diferentes premios en la Gala del Deporte como el de campeón, subcampeón, categoría masculina y femenina campeona y subcampeona, además del primer y segundo premio a la mejor comisión y a la comisión con más participantes. Como en todas las carreras, podrán participar integrantes de la comisión infantil con modificaciones en la normativa.

En el campeonato de Bolos, se acaba de abrir la inscripción en categoría Masculina, Mixta e Infantil, que tendrá lugar entre el 19 de octubre y el 16 de noviembre en la Bolera Cosmic Bowling.

Y por ultimo, en el Campeonato de Fútbol 7, se acaba de iniciar la segunda vuelta del campeonato, y está abierto el plazo de inscripción de nuevos jugadores.

Comunicar algo que, es la primera vez y no muy agradable, la comisión 355- Plaza San Juan ha sido sancionada por una falta de carácter muy grave, con la expulsión del campeonato en curso, sin posibilidad de reincorporarse en todo el ejercicio en ningún campeonato de futbol 7. El plazo para presentar alegaciones está abierto.

El Vicepresidente de Deportes, anuncia que también se recuperará el campeonato entre miembros de JCF y la prensa.

Pirotecnia. Se ha informado de que en breve empiezan los cursos de CRE en JCF.

JCF se encargará de las inscripciones en la Delegación de Gobierno y de los certificados que se obtengan. Al margen de los cursos impartidos en JCF, se anima a comisiones y sectores que continúan organizando los cursos en sus demarcaciones.

El mail habilitado para solucionar todas las dudas y trámites es curso cre@fallas.com.

A lo largo del mes de octubre se enviara mail con las fechas de los cursos de JCF, así como, los plazos de inscripción.

Cultura. Informa de que el próximo lunes16 de septiembre se ha convocado a las fallas en la reunión informativa sobre el Concurso de Audiovisuales, que tendrá lugar en el Salón de Plenos de JCF a las 19:30h. El martes, a las 20:30 horas, será la reunión del equipo técnico del teatro en la Sala Flumen y la presentación del Concurso de Teatro será el próximo 19 de septiembre a las 20:30h en el Teatro Flumen ya que el concurso arrancará, con la categoría tercera, el 23 de septiembre en Flumen.

Juntas locales. ha recordado que el pasado mes de julio se realizó, junto a la delegación de Festejos, la V Champions de Playbacks con un total de 10 actuaciones, 9 de Juntas Locales y también el ganador del concurso de JCF, la falla Costa i Borrás. Hubieron 3 días de actuaciones 15, 16 y 17 y agradecer también a participantes y jurado. Además, el próximo 5 de octubre tendrá lugar el homenaje a las FFMM de la Comunidad que se realizará en la localidad de Benaguasil.

Se está trabajando en las bases reguladoras para designar las sedes de los distintos actos de las Juntas locales, que se aprobaran el próximo 30 de Septiembre

Quinto Punto. Ruegos y preguntas.

María Eugenia Maillo, pide la palabra para preguntar porque cambiaron las normas de preselección, en concreto, no tener la posibilidad de hablar o comentar después de que los sobres se depositaran.

El secretario General indica que, cada sector tiene la facultad de organizarlo como considere, pero, como la mayoría de los sectores no deliberan después del pase y con el fin de no extender en demasía este acto, se tomo esta decisión, ya que actualmente disponen de dos días para estar con las candidatas.

Con el fin de evitar esta situación, al año que viene se comunicará a todos las normas a aplicar.

María Eugenia, como tema personal, dice que cuando salió de la caseta y se puso a utilizar el móvil, era por un tema personal y que para ella sobran los comentarios de "que haces con el móvil en la mano".

El Secretario General le indica, que se produjo una situación de filtración de información de resultados, antes de que se comunicara a través de los medios. Con el fin de que no se produzca esta situación, para el año que viene se realizarán las normas oportunas.

El señor Presidente de JCF, le indica que, estamos obligados en salvaguardar al Jurado y a la JCF y por lo tanto hay que tener especial cuidado, indicando que no hay desconfianza hacia Mª Eugenia, que se trata de una apreciación de ella.

Pide la palabra Juanjo Lizana, de la delegación de deportes y como responsable del campeonato de golf, agradeciendo a la delegación de medios de comunicación por la ayuda y creación del video del campeonato, Extiende el agradecimiento a protocolo y a todos los compañeros de otras delegaciones que también ayudaron.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión siendo las 20:42

Vistobueno

El Presidente JCF
Firmado: Santiago Ballester Casabuena

El Secretario General JCF
Firmado: Nicolas Garcés Casal

RELACION ASISTENTES PLENO JCF 10 DE SEPTIEMBRE 2024.

Albiach Gascó, Carolina Secretaria	González Buch, Laura Vocal
Alias de Rueda, Pedro Vicesecretario Tercero	Hernani Rambla, Beatriz Secretaria
Aranaz Carrión, Gabriel vicepresidente quinto	Herrero Herrero, Rosa Maria Adjunta
Astillero Martínez, José Carlos Secretario	Izquierdo Villarroya, José Antonio Adjunto
Aviñó Hernández, Enrique Delegado	Lizana Muriana, Juan José Adjunto
Ballester Casabuena, Santiago PRESIDENTE EJECUTIVO	Lozano Sánchez, Nicolas Javier Vocal
Barberá Domingo, Rafael Adjunto	Maillo Regidor, María Eugenia vocal
Bermell Molmeneu, Carlos Adjunto	Manchano Llorens, Mari Carmen Vocal
Blanco Montagud, Victor Vocal	Marco Luna, Jorge Vocal
Bueno Llopis, Alejandro Vocal	Martínez Gras, Concepción Delegada
Calatayud Cabeza, Miguel V. vocal	Martínez Muñoz, Pedro vocal
Carbonell Marí, Pilar vocal	Miralles Corredor, Juan Secretario de Actas
Castelló Asensio, Amparo Vocal	Molina Llopis, Pepa Vicesecretaria Primera
Chulia Canto, Inmaculada ∨ocal	Montesinos Orts, Diana María vocal
Cifuentes Gallego, Nuria Adjunta	Moreno Cuquerella, Jose Vicente vocal
Coll Mora, Luis Vicente Secretario	Muñoz Calasanz, Pablo Adjunto
Colubi Sanchez, Merche Adjunta	Negre Batle, Cristina Vocal
Compañ Lapuente, Alejandra Adjunta	Nevot Rubio, Ana Isabel Secretaria
Cuenca Marco, Fernando Vocal	Obón Herrero, Maria Paz Secretaria
de Marco Simón, Alberto vicepresidente TERCERO	Pardo Fernandez, José vocal
Enrique Valcárcel, Fanny Vocal	Peris David, Mónica Secretaria
Escriche García, Maria Elvira Vocal	Planells Ortega, Jose Vicesecretario Segundo
Fernández Galdón, Francisco vocal	Pons Fortuño, Juan Adjunto
Fernández González, María Adjunta	Ramírez Sánchis, M.Victoria Vocal
Ferrando Vallés, Rafael Adjunto	Ramos Lluna, Beatriz vicepresidenta primera
Ferrís García, Maria Rosa Adjunta	Roca Román, Vicente vocal
Gamborino Pérez, Blanca Gemma Vocal	Sánchez Tolsada, Amador Adjunto
Garcés Casal, Nicolás secretario general	Soler Molinero, Omar Delegado
García Esteve, Vicente Daniel Adjunto	Songel Girón, Ramón Adjunto
García Guimerá, Vicente Adjunto	Suay Bosch, Cristina vocal
García Juan, Francisco Delegado	Tamarit Rodrigo, José Francisco Adjunto
García López, Juanjo Adjunto	Tena Nieto-Marquez, Adolfo Presidente Agrupación
Giménez Jordá, Miguel Angel Adjunto	Tomás López, María vicepresidenta segunda
Gimeno Hernández, Ángel Secretario	Vaello Mira, José Luis asesor del presidente
Gimeno Melchor, Francisco José Adjunto	Vallés Domínguez, Fernando vocal
Gironés Iñiguez, Sonia Vocal	Villarubia Escriche, Jaime Vocal
Gonzalez Bellver, Cristina Adjunta	